

## Fit werden mit Spaß Sommertrend 2009: Thermen-Radeln in Bad Füssing

*Deutschlands größte Thermenlandschaft am Schnittpunkt vieler beliebter Fernradwege wird immer mehr zum Treffpunkt für Radfahrer aus ganz Europa.*

**Bad Füssing – Deutschlands Radfahrer entdecken die wohltuende Kraft der Bad Füssinger Thermen. Für immer mehr Radler auf Europas meist frequentierter Radstrecke Regensburg-Passau-Wien, dem Römerradweg oder dem Inntalradweg ist der Abstecher nach Bad Füssing mittlerweile fester Bestandteil in der Tourplanung: zu einem entspannenden Bad im legendären Heilwasser der größten Thermenlandschaft auf dem Kontinent.**



*Nach dem Radeln in die Thermen: Immer mehr Radfahrer tanken bei einem Bad in Europas größter Thermalbadelandschaft Kraft für die nächste Etappe.*

*Foto: Kurverwaltung Bad Füssing*

**Hinweis für die Redaktion:**  
**Weitere Presstexte und attraktive Fotos in Druckqualität finden Sie im Internet unter:**  
**[badfuessing.newswork.de](http://badfuessing.newswork.de)**

„Urlaub mit dem Fahrrad ist ein echter Fitmacher. In Kombination mit einem entspannenden Bad in heilemdem Thermalwasser ist er ein Gesundbrunnen für den ganzen Körper“, sagt TV-Gesundheitspapst Professor Hademar Bankhofer. Der Autor zahlreicher Gesundheitsbücher ist selbst regelmäßig Gast in den Bad Füssinger Thermen.

# Wirkt und wirkt und wirkt, mit der Kraft der 3 Thermen.

06. April 2009

## Presse-Information

„12 Prozent unserer Gäste kommen mittlerweile gezielt zu uns, um Radeln und Thermalbaden zu kombinieren“, sagt Kurdirektor Rudolf Weinberger. Die bestens ausgebauten Fernradwege, vor allem aber auch die flache Landschaft rund um Bad Füssings Thermen mit 430 km beschilderten Radwanderwegen bieten sich für spannende, unbeschwerte Radtouren an. Viele der sechs bis 45 km langen Routen abseits viel befahrener Straßen haben direkten Anschluss an die Fernradwege, wie den Inntalradweg, den Römerradweg oder auch zu Europas meistfrequentierter Radelstrecke, dem Donauradweg von Regensburg bis Wien.

Bad Füssing, mit jährlich 1,7 Millionen Gästen eines der führenden deutschen Wellness- und Gesundheitsurlaubsziele, hat sich mittlerweile ganz auf gesundheitsbewusste Genuss- und Aktivradfahrer eingestellt: Zahlreiche Radverleiher und über 60 Vermieterbetriebe bieten den Kurgästen ein breites Sortiment von rund 2500 Leihfahrrädern, darunter auch Spezialräder für Gäste mit Bewegungsproblemen. Ganz im Trend bieten Bad Füssings Hoteliere mittlerweile auch besonders attraktive „Radlkur-Pauschalen“ inklusive Leihfahrrad, Thermalbaden sowie geführten Rad- und Fußwanderungen an.

Informationen über die Bad Füssinger „Thermen-Radl-Angebote“ rund um Bad Füssings Thermen erteilt die Kurverwaltung Bad Füssing.

**Kurverwaltung Bad Füssing**  
Rathausstraße 8, 94072 Bad Füssing  
Telefon: 0 85 31/97 55 80  
Telefax: 0 85 31/21 36 7  
tourismus@badfuessing.de  
www.badfuessing.de

